

近江八幡警察署協議会議事録

| | | |
|------|--|---|
| 開催日時 | 令和4年12月1日(木)午後1時30分～午後4時30分 | |
| 開催場所 | 近江八幡警察署 5階大会議室 | |
| 出席者 | 委員 | 山本勝士会長、大橋裕子副会長、村井幸之進委員 川端咲子委員、水敬造委員、中村ジルベルト委員、谷村明美委員 |
| | 警察 | 署長、調査官(警務課長)、留置管理課長、生活安全課長 交通課長 |
| 議事概要 | <p>1 近江八幡警察署裏駐車場における歳末特別警戒出動式の視察</p> <p>2 JR近江八幡駅における啓発活動への参加</p> <p>3 会長挨拶</p> <p>会長から、11月17日に警察本部において開催された警察署協議会代表者会議に出席した結果の伝達がなされるとともに「積極的な自主的活動の実施や警察署の業務運営に対する効果的な提言等を行っていききたいので、委員の皆様には、積極的な提言等をしていただきたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>4 署長挨拶</p> <p>署長から「出席いただいた出動式や啓発活動も含め、警察活動に対する忌憚のない意見・提言をお願いします。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>5 議題</p> <p>年末年始の取組等について</p> <p>(1) 生活安全課の取組</p> <p>警察から、出動式や啓発活動を含めた年末年始の取組及び犯罪情勢について説明があった。その際、各委員から「高校生が出動式や啓発活動に参加することは、良い経験になり、すばらしい企画である。他の高校が参加できるよう検討いただきたい。」旨の発言があった。</p> <p>そのほか、委員から「年末年始にかけて、増加する特殊詐欺に対するコンビニ店員等への継続的な指導等をお願いします。」旨の発言があった。</p> <p>(2) 交通課の取組</p> <p>警察から、年末年始の取組及び交通事故発生状況について説明があった。その際、委員から「夕暮れ時は、視界が悪く、車と歩行者による事故が多いのではないか。」旨の質問がなされ、警察から「午後4時から午後8時頃に</p> | |

事故が集中している。この時間帯に対する啓発として『守RUN隊』によるランニング啓発などの抑止活動を行っている。」旨の説明がなされた。

そのほか、委員から「見せる活動は効果的であるので、レッドフラッシュ警らを積極的にお願いします。」旨の発言があった。

6 次回開催日程

次回の協議会は来年2月の開催を予定